

Denis Marquis, ing.

Denis est ingénieur et a pris sa retraite de Bell en 2003, après 30 ans de service. Pendant la majeure partie de sa carrière, il a occupé divers postes de cadre intermédiaire chez Bell et Télébec, principalement dans le secteur de l'Approvisionnement du réseau (AR); il était directeur général au soutien corporatif à l'AR au moment de sa retraite. Après plusieurs mutations à Québec, à Ottawa et finalement à Montréal, il a été transféré chez Télébec de 1990 à 1996, y exerçant à niveau directeur général/vice-président une vaste gamme de responsabilités, allant de l'Approvisionnement et la planification du réseau, à la Gestion de la chaîne d'approvisionnement (entrepôts, véhicules et immeubles) jusqu'aux Affaires réglementaires.

De retour à Bell en 1996 jusqu'à sa retraite, il a principalement contribué à mettre en place d'importants outils à l'AR, notamment un système d'approvisionnement des unités enfichables, ainsi que la nouvelle génération d'un outil d'approvisionnement du réseau extérieur (NetworkX). En 2000, il a également accepté un mandat de quatre mois pour BCI au Vénézuela, dans le démarrage d'une nouvelle firme appelée Genesis Telecom.

Dans les dix années qui ont suivi sa retraite, Denis est demeuré actif professionnellement en acceptant deux mandats : le premier dans la gestion de projets immobiliers pour une firme possédant des résidences pour personnes retraitées au Canada, et le second pour une firme offrant des services d'ingénierie de réseau extérieur à la famille Bell.

Au cours des 30 dernières années, Denis a été impliqué comme bénévole à tous les niveaux de la Fondation canadienne du rein, à titre de président de section (Québec), puis de président de division (Québec). Il a siégé au Conseil d'administration national comme administrateur pendant plusieurs années et comme trésorier national pendant quatre ans.

Denis s'est joint au Conseil du GPB à titre de vice-président (Québec) en octobre 2015, et de membre des Comités de gouvernance et des pensions. Sa candidature au poste d'administrateur du GPB a été approuvée aux assemblées générales annuelles des sections de 2016.